
作成日 2016/12/19  

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 平成 28 年 12 月度 2丁目町内会議 

日 時 平成 28 年 12 月 18 日   19：30～20：50 

場 所 日の里 2丁目公民館 

欠席者 14 組組長 22 組組長 子ども会会長 公民館副会長 

作成者 （書記） 安達 

１１１１....予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況            （12 月 9 日現在）  

＜収入＞  ①町内会費             133,700円 

      ②バスハイク残金          444円 

          ③公民館使用料11月      9,600円 

          ④一斉清掃助成金         50,000円 

            合  計                  193,744円 

 

＜支出＞  ①NTT電話（11月12月）       5,216円 

     ②町内会コピー代        41,600円 

      ③バスハイク準備金      308,000円 

          ④パソコンインク代       2,342円 

          ⑤公民館備品         2,290円 

          ⑥上下水道(11月)            2,531円 

          ⑦電気（11月）電灯        6,128円 

          ⑧電気（11月）電力          8,820円 

          ⑨ガス(11月)                1,319円 

          ⑩ＢＢＩＱ(11月)            5,400円 

          ⑪受益者負担金          185,024円 

          ⑫防犯灯負担金           13,061円 

          ⑬慶弔費・香典(20組渡辺様)   10,000円   

         合  計                 591,731円 

 

    

2222．．．．報報報報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事               

 ①日の里地区コミュニティ運営協議会第3回運営委員

会開催（12 月 4 日） 

②平成 28 年 12 月度役員会(12 月 10 日開催)  

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

1.1.1.1.予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況 （12 月 9日現在）    

・会計丹羽より配布資料をもとに報告。 

     

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

防犯灯負担金において去年は 241,884 円で、LED に替えた

今年は 174,473 円となり、昨年に比べ 67,411 円減少して

おります。 

    

    

    

    

2222．報．報．報．報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事    

    

 

②大城会長より報告および説明 

・平成 28 年度新春の集いについて 

 1 月 15 日 11:00～13:00 参加希望者は 25 日まで受付 

・平成 29 年度総会までの日の里地区コミュニティ運営協

議会日程（案）について 

4 月 23 日（日）第 1 回運営委員会（新旧役員・新運営

委員） 

5 月 7 日（日）平成 29 年度総会、5 月 21 日第 1 回日の

里まつり実行委員会 

･年末年始コミセン休館日について 

平成 28 年 12 月 28 日（水）～平成 29 年 1 月 4 日（水） 

・平成 29 年新青少年指導員選任のお願い 

（次年度の副会長に当たっていただきます） 

・ふれあいバス 1 日無料乗車キャンペーンについて 

平成 29 日 1 月 22 日 

・災害時（避難訓練）の避難場所は、もよりの小学校（東

小）で。何かあったときには市役所が運搬等を引き受け

る。また、コミセンは立地条件が悪いので、東小に災害

対策本部のようなものを設置することを検討する。  



 

③各部からの報告 

   教育文化部 

 健康福祉部 

生活環境部 

広報 

公民館 

福祉会. 

シニアクラブ 

防災 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④特別委員会からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

③各部からの報告 

・教育文化部：田中部長より：どんと焼（1 月 8 日（日））

の告知と参加依頼、および事前準備へ参加、協力依頼。

準備予定表に沿って説明。公園の許可書と消防へ届け済

み。竹の準備は前日までに古後様紹介の竹山まで取りに

行きます（約 10 本）。男性３名お願いします。軽トラと

のこぎりが必要です。 

7 日(土)上田工務店さんより蒔搬入。事前準備に男性は外

周り、女性は台所関係をお願いします。 

田中組長より：13:00 集合になっているが朝から小豆を

水につけておかないといけない。4 年前は福津のあんこ屋

さんで買って伸ばした。昔は小豆を分けて持って帰り各

自炊いて当日一緒にしたこともある。 

大城会長より：衛生面で十分気をつけるように。火が

通ったものを食べること。手洗いに気をつけて、これか

らも行事を続けられるように。 

 

・健康福祉部：特になし 

 

・生活環境部：中村部長より：6組の街灯で市がつけてく

れた LED に不具合が起きている。他のところもあるような

ので見つけたら生活環境部長まで連絡を。 

 

・広報・書記：安達より：12 月 21 日の広報物配布日程を

27 日に変更します。次年度の組長が決まったところは紙

に書いて提出お願いします。 

 

・公民館：特になし  

 

・シニアクラブ：林田会長より：シニアクラブが存続危

機ではありましたが他の町内からの後押しもあり、もう 1

年続けてみることにしました。 

 

・防災：大島委員より：火災には十分にご注意下さい。 

 

④特別委員会からの報告 

・中石副会長より：「日の里 2 丁目町内会規約改訂（案）

の説明」資料をもとに説明。ブロック・組編成、会費、町

内会規約改訂案等 

※資料参照お願いします。 

・大城会長より：会費や積立金のあり方等、全体の改訂案

と合わせて次回町内会議までに考えていただき、その時ご

意見をいただいて議論をしていきます。来月に一応の確定

をして総会に図るよういたします。 

 

・田中組長より：ブロック編成が 4年前に行われたが、な

ぜこのような形になったのか、現在の組長さんはご存知で

しょうか。 

14 組は、年齢が高いため専門部・4役を選出しなくてよい、

となっていることを知っていますか。そのため、Ｄブロッ

クは他のブロックより専門部を選出するのが大変です。他

にも高年齢者の多い組があります。14 組と 16 組で以前話

し合ったが平行線のままです。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

3333．そ．そ．そ．その他の他の他の他    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

次回： 1 月 22 日（日日日日）19 時 30 分～  

・山口組長より：4 年前の特別委員会では各組の年齢構成

を調べて、何度も議論を重ねてどうしようもないというこ

とで、このような結果になったはず。 

・大城会長より：今回の特別委員会は過去の問題について

議論を深めることはしませんでした。改訂案は、今後のあ

り方について議論した結果です。過去の問題については、

必要であれば別の議題として取り扱わせていただきます。 

 

3333．そ．そ．そ．その他の他の他の他    

・大島福祉員より：2 丁目公園にあるいちょうの木とすべ

り台横の枯れかけた木を伐採する予定です。 

 

・幼稚園前の空家の草刈はどうなったか。 

個人の自宅は、市から持ち主へ連絡するだけで費用は個

人負担。 

何とかしないと迷惑しておられる方もいる。 

 

以上、閉会。 

備考） 

※この議事録は、日の里コミュニティホームページに掲載します。 

 日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 ＨＯＭＥ＞組織・団体の文書＞町内会の文書＞＞２丁目町内会(２丁目会議関係議事録等） 

 

 

 


